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COMUNICATO STAMPA 

 
 
Renzi: Approvato dall’Assemblea Legislativa il nostro Ordine del Giorno per il 
recupero dello squilibrio territoriale degli impianti sportivi 
 
 
“Siamo contenti che l’Assemblea Legislativa abbia approvato il nostro Ordine 
del Giorno, emendato anche dal Consigliere Pironi (PD) con il quale si chiede alla 
Giunta di predisporre, qualora si rendessero disponibili ulteriori risorse regionali o statali 
per la realizzazione di nuovi impianti sportivi, un fondo con l’obiettivo di recuperare 
lo squilibrio territoriale tra le Province della Regione, al fine di avviare un processo 
dove le Province che hanno un Indice di Dotazione di impiantistica sportiva inferiore a 
quello regionale, possano programmare un piano per colmare tale divario – ha dichiarato il 
Consigliere Regionale Gioenzo Renzi di AN-PDL, dopo l’approvazione del Programma 2008 
– 2010 sull’impiantistica sportiva. 
 
La questione del disparità territoriale – ha precisato  Renzi - l’avevamo già sollevata in 
commissione, dopo aver esaminato i dati dell’Osservatorio del Sistema Sportivo Regionale, 
e dopo aver scoperto, tra l’altro, che in Regione, Rimini è la Provincia con meno 
strutture sportive a disposizione della popolazione residente. 
 
Ci sembra doveroso, perciò, prevedere un fondo destinato a recuperare questo divario 
delle Province di Forlì Cesena, Piacenza, Parma, Bologna e Rimini, che attualmente si 
trovano al di sotto dell’indice regionale per la dotazione di impianti sportivi. 
 
Inoltre, auspichiamo – ha concluso il Consigliere - che la Regione nei prossimi anni, tenga 
sempre in maggior considerazione l’aspetto di dotare le scuole elementari di impianti ed 
attrezzature sportive, sia per avvicinare i bambini all’attività sportiva sia per contrastare il 
problema dell’obesità. 
È notizia, infatti, di questi giorni che quasi il 30% dei bambini residenti in Emilia Romagna 
di età inferiore ai 10 anni risultino obesi.”  
 
                                                                                     L’Ufficio Stampa                                                                                      


